

(38) (38) (38) (38)

平成27年12月1日

横浜市立二谷小学校 渡邉 文子 校長

ありがとう

学校長 渡邉文子

ありがとうの集会がありました。日頃お世話になっている、用務員さん、事務員さん、養護の 先生、調理員さん、栄養士さん、学校司書さんへの感謝の集会です。担当児童が、それぞれの方 にインタビューをしてその方に因んだクイズも出してくれました。感謝の言葉を書いたメッセー ジカードも贈りました。子どもたちの「ありがとう」の言葉に、贈られた方からも「ありがとう。」 が返ってきます。「ありがとう」のこだまです。

事務の石塚さんは子どもたちに「家の人にもありがとうと言っていますか。」と話してくれま した。普段どれだけの人に「ありがとう」と言えているだろうかと、その言葉を聞いて考えてし まいました。

集会の後のこと。こんな「ありがとう」に出会いました。

社会科で校内の消火設備を調べていた4年生が、校長室にも調べに来ました。煙探知機や消火 器を発見して、カードに記入して4年生が帰った後、ふとソファーを見ると、3つのクッション がきれいに置き直されています。カードを記入するために座ったソファーのクッションを誰かが 直して、来た時よりもきれいにしてくれたのです。さりげない気遣いにとても嬉しくなりました。 言われたわけでもなく、自分で気づいて行動してくれた4年生に、「ありがとう」です。

誰かのことを思いやって行動する気持ち、そして、それに感謝する気持ちが「ありがとう」と いう言葉の花を咲かせます。大事にしたい言葉です。

> ありがとう 莊司武 ありがとう / ありがとう いえばとっても / いいきもち いわれりゃ / もっと / いいきもち ありがとう / ありがとう



1年の締めくくりの12月。慌ただしい月ですが、たくさんの「ありがとう」を見つけて家族や 周囲の人に伝えたいものです。